



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>305 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84350725</b>
Prix	<b>18 000 000 €</b>

# St-Jean-Cap-Ferrat

## Maison à vendre (06230)

Opportunité d'investissement dans le secteur le plus recherché de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Economisez une partie des frais de notaire en achetant via le Cabinet. Idéalement située, cette propriété offre un potentiel exceptionnel pour les investisseurs cherchant à acquérir une résidence de prestige à Saint-Jean-Cap-Ferrat. La villa actuelle, entièrement à refaire, offre plusieurs possibilités de projet : optez pour une rénovation si vous appréciez l'architecture provençale ou préférez plutôt un projet de reconstruction complet pour un style contemporain. N'hésitez pas à contacter notre Cabinet ...

*Investment opportunity in the most sought-after area of Saint-Jean-Cap-Ferrat. Save part of the notary's fees by buying through the Cabinet. Ideally located, this property offers exceptional potential for investors looking to acquire a prestigious residence in Saint-Jean-Cap-Ferrat. The current villa, which needs to be completely refurbished, offers several project possibilities: opt for a renovation if you appreciate Provençal architecture, or prefer a complete rebuilding project for a contemporary style. Don't hesitate to contact our office to find out more about permissions. The current ...*

## **CABINET RIVERO**

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

